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OFÍCIO Nº 18/2025 

Pouso Alegre, 26 de Março de 2025 

 

 

Ao Exmo. 

Dr. Edson  
Presidente da Câmara Municipal de Pouso Alegre 

Assunto: Ampliação da Unidade de Atenção Primária à Saúde (UAPS) UNIVÁS 

Prezado Presidente, 

Em resposta ao Ofício nº 08/2025/CMPA/GAB08, informaram que a UNIVÁS busca 

expandir sua atuação na atenção básica, conforme a Estratégia Saúde da Família (ESF). 

Contudo, a ausência de definição territorial, solicitada desde 03/09/2024 pelo 

Ofício/Reitoria nº 40/2024, tem dificultado essa ampliação. 

Além disso, o terreno nº 80027, doado à UNIVÁS pela Lei Municipal nº 5011/11, enfrenta 

entraves para aprovação de construção por suposta irregularidade. 

Manifestaram também interesse na transferência da Unidade de Atenção Primária à Saúde 

(UAPS) para o espaço do Pronto Atendimento São João, condicionada à viabilidade 

técnica e manifestação formal da Prefeitura. 

Cumprimentando-o cordialmente, reitero meus votos de estima e consideração, ademais, 

solicito a leitura deste ofício na íntegra durante o expediente da próxima sessão 

ordinária. 

Atenciosamente, 

 

 

 

_____________________________ 

Fred Coutinho 

Vereador 
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